

かんあいつうしん さんさん館 i 通信

ねん がつごう
2024年3月号

こんねんど のこ
今年度も残りわずかとなりました。昼夜の寒暖の差が大きく、体調の管理を心がけ
なければなりませんね。

こんかい かいしょび おこな ふだん すこ ちが かつどう ようす とど
今回は、開所日に行つた、普段と少し違つた活動の様子をお届けいたします。

かいこぶ ようす
介護部の様子

かいしょび みな とらんぶ ぱーりんぐ ぱーむ
開所日は、皆でトランプやボーリングなどのゲームをしました。



ぱぱ抜きをしています。
ぱぱを引かないように
はらはら抜きギドギ☆
おに鬼をピンに見立ててボーリングを
しています！

就労部の様子

就労移行では、新発田市社会福祉協議会の出前講座を招い

て防災についての講話を聞きました。講話の後は新聞紙でスリッパを作ったり、実際に非常食を食べたり、地震が起きた時に必要なことを学びました。

新発田市社協の講師による防災教室

非常食の試食会



～大学生の実習生がきました～

新潟県立大学人間生活学部子ども学科3年生2名が、2月26日(月)～3月6日(水)の8

日間、社会福祉士になるためのソーシャルワーク実習を実施しました。期間中

は各ユニットでプログラムに参加していただきました。初々しい実習生の参加に



ご利用者の皆さんも表情よく、過ごされておりました(*^_^*)

法人ホームページにも、活動の様子を掲載しています。

「のぞみの家福祉会・さんさん館i・ブログ」で検索してみてください！！

検索

